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DE LA PROVINCIA DE SANTA FE ' ; 77

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe cuáles
fueron las razones por las que se tomó la decisión de declarar desierta la
licitación de la tercera etapa del Hospital Regional de alta complejidad
ubicado en la Ciudad de Rafaela, Departamento Castellanos, cuyo acto de
apertura se llevó a cabo en el mes de noviembre de 2021, y cuáles son los
planes para renovar las intenciones de avance.
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En los últimos días, se conoció por distintos medios de
comunicación que se cayó la licitación que se había concretado en
noviembre pasado para realizar la tercera etapa del Hospital Regional de
Rafaela.

De acuerdo a las versiones periodísticas, hubo
inconvenientes en el pliego licitatorio y por eso no se pudo adjudicar la
obra. El 1 ° de noviembre se habían abierto los tres sobres con las siguientes
empresas oferentes:

• UT Edeca SA. - Dinale SA, que cotizó por
$2.681.397.775;

• UT Coemyc SA - Cocyar SA, por $ 1.696.272.337,02;
y

• UT Depaoli & Trosce Constructora SRL. - Prat SRL,
por $ 1.498.264.964,97.

El presupuesto oficial era $ 2.679.110.488,86. Como se
verá, una se adecuó a lo propuesto, pero las otras dos estaban muy por
debajo. Se tenía que terminar para finales de este 2022.

No hay información oficial desde la provincia respecto de
esto. De hecho, al comienzo de la semana, fuentes oficiales le indicaron que
todavía no se había tomado la decisión de dar por caída la licitación. Pero
extraoficialmente, fuentes oficiales indicaron que era así. Por ahora, se
espera que en los próximos días salga el nuevo llamado.

Según se informó oportunamente se licitó la ejecución de
cerramientos, obras exteriores y arquitectura interior de los bloques A y B.
En planta baja -bloque B- se construirá un sector de diagnóstico por
imágenes (rayos X, tomografía, resonancia magnética, ecografía,
mamografía), hall, admisiones, cafetería, espera, área de servicios
técnicos. Además, en ambos bloques (A y B) se desarrollará un entrepiso
técnico para el tendido de instalaciones.
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Mientras que en el primer piso -bloque A- se prevé un
sector de Neonatología (16 puestos), Maternidad (3 unidades TPR para
trabajo de parto y recuperación), hall, admisiones, sala de espera, auditorio
y oficinas, área de servicios técnicos, y área de personal.

Finalmente, en el segundo piso -bloques A y B- se
construirá una sala de internación (56 camas), sector gimnasio y
rehabilitación, hall, admisiones, sala de espera, auditorio y oficinas, área de
servicios técnicos, área de personal, cocina y lavandería.

Una vez más vemos como se posterga el inicio de las obras
para concluir el tan deseado y necesitado nuevo Hospital

Es muy lamentable que, existiendo los fondos necesarios
que dicha obra se lleve a cabo, tanto en el presupuesto provincial, como por
los refuerzos recibidos desde el gobierno nacional, la obra en definitiva no
comience.

La cruda realidad indica que a más de dos años de iniciado
el mandato del Gobierno del que encabeza el Contador Ornar Perotti, la
obra no comienza ni tiene fechas definitivas de conclusión,

Resulta de sumo interés considerar la continuidad en la
política de salud llevada a cabo en los últimos 12 años por el gobierno del
Frente Progresista, en todos los aspectos relativos a su integral
conformación, me refiero a los recursos humanos, a los recursos
económicos, a los invertidos en logística y edificios.

El actual gobernador prometió en su campaña, "vamos a
continuar todo lo que se hizo bien" y reconocía que el Sistema de salud era
una de esas cosas a continuar.

Por todo lo expresado es que solicitamos a
nuestros pares la aprobación del presente proyecto.
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